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本报记者 龚哲汇

刚满26岁的巴索戈在河南建业已
经效力了四个赛季，他与建业的合同
在去年年底结束，不过截至目前，双方
仍未传出续约的消息，因此巴索戈此
番来到中国，有极大的可能是加盟其
他的中超球队。巴索戈的最大优势正
是他自由身的身份，在中超限制投资
的大环境下，他无疑是中超俱乐部竞
相追逐的对象。
上个赛季，巴索戈在入境后核酸

检测呈阳性，因此缺席了多轮比赛。他
总共为建业出场八次，打进两粒进球，
四个赛季一共为建业打入了26粒进
球。巴索戈单赛季最亮眼的数据是10
球7助攻，从这两个数据来看，就说明
他不仅具备超强的单兵作战能力，而
且还有为队友助攻的能力。巴索戈速
度和爆发力是他击溃对方后防线的两
大法宝，建业有了他，战术执行就会非
常简洁。巴索戈技术上唯一不足就是

门前把握机会能力一般，在建业后期
经常上演单刀不进的“快乐足球”。
上个赛季，主教练崔康熙曾表示，

申花缺少能在边路爆破的球员，而如
果申花能在2021年拿下巴索戈，可以
说是非常具有针对性的引援了。早在
2017赛季，得益于前场爆破手马丁斯，
申花能最终拿下足协杯冠军。巴索戈
速度快、爆发力强，符合申花的需求，
同时还能加强球队的右路攻击力。所

以，无论从技战术特点，还是对中超的
熟悉度以及年龄看，巴索戈都应该是
申花不错的选择。
截至目前，申花并未官宣任何新

的内外援加盟。巴索戈能否如申花球
迷所愿加盟球队，还有待俱乐部的确
认。1月29日，巴索戈将解除隔离，球迷
们也期待，解禁之后这位喀麦隆锋霸
会早日出现在海口的申花训练队伍
中。
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本月底，上海绿地申花外援伊哈
洛与曼联的租借合同就要正式截止，
此前，“红魔”主教练索尔斯克亚已确
认，伊哈洛的租借期不会再次延长，
尼日利亚人为期一年的“儿魔梦”终
于到了梦醒时分。

五大联赛有球队报价

日前，伊哈洛的经纪人在接受采
访时表示，伊哈洛已经收到了一些来
自英超球队的问价。“我可以确认的
是，一些英超球队、两支英格兰以外
的球队已经正式问价过伊哈洛。”
伊哈洛过去效力于沃特福德队，

这是他登陆英超的第一站，在辗转长
春亚泰、上海申花后，2020年初，伊
哈洛压哨租借至曼联，顺利返回英
超。伊哈洛本人亲口表示：“作为一名
足球运动员，我已经实现了自己的梦
想，我很满足。即使从现在起我无法
再取得任何成就，我依然会在挂靴时
感到很满足。”而按照其经纪人的说
法，从小梦想成为曼联球员的伊哈
洛，曾计划在曼联结束自己的职业生
涯，“他想为他童年时期就梦寐以求
的俱乐部踢更多的比赛，但是他也很
感激主教练，也为自己而骄傲。”
去年，伊哈洛与费尔南德斯同时

加盟曼联，两人立刻给新东家留下了
深刻印象，并迅速和队友建立起了良
好的“化学反应”。尽管曼联租来伊哈
洛只是为了补强阵容深度，只要有机
会出场，伊哈洛总能带来积极贡献。
但随着卡瓦尼的加盟，伊哈洛的出场
机会被进一步压缩，乌拉圭人的能力
显然更高一筹，因此曼联不选择与伊
哈洛续约也情有可原。
“他可以选择留在英国，他的家

人也在这里，他可以去尝试一些新东
西，因为他有众多选择要考虑。”经纪
人说道。据了解，包括阿斯顿维拉在
内的几支英超球队都对伊哈洛产生
了兴趣，希望能在冬窗引进他。而申
花方面也曾表示，不排除伊哈洛留在
英格兰的可能，目前多方还在就球员
的未来进一步商讨。除了英超球队

外，几家西甲俱乐部正在接触伊哈
洛。2010年至2012年，伊哈洛曾经在
格拉纳达效力，并完成冲甲，因此对
于西班牙联赛他也不陌生。

众所周知，因为疫情的关系，欧
洲多家俱乐部或多或少出现了一些
问题，引援预算受到了影响。这些五
大联赛的俱乐部必须给出令申花满
意的价格，才能让尼日利亚人继续在
五大联赛效力。

美职联也是选择

如果不能留在五大联赛，伊哈洛
的经纪人也表示，有一些中东的俱乐
部曾报价伊哈洛，希望能引进这名经
验丰富的前锋。

不过对于自己的未来，伊哈洛有
自己的主张。他似乎已经想好了足球
生涯下一站———美国职业大联盟。
“我一直在关注大联盟，大联盟发展
得很好，我想去那里踢球。”伊哈洛说
道，“我必须等待报价，如果机会出
现，我会抓住的，因为大联盟发展得
很好，美国的生活也很好。”

伊哈洛关注的球队是迈阿密国
际队，这家俱乐部在2018年成立，
2020年正式加入美国职业大联盟的
新军，因为其创始人贝克汉姆而闻
名。“贝克汉姆的俱乐部近几年正在
成长，所以如果有机会的话，为什么
不去呢？”伊哈洛说道，对于他而言，
这位原曼联球员对他来说充满了吸
引力。
“很多球员都去大联盟踢球，甚

至连尤文图斯的伊瓜因也在那里，还
有多斯桑托斯。”伊哈洛说道，“如果
有机会，我想去那里。作为一名经验
丰富的球员，去到那里并有好的发
挥，对我来说这是一个机会。”

“伊哈洛之前说他有兴趣去大
联盟踢球，但那只是我们目前收到
的强烈兴趣之外的一个选择。”对于
伊哈洛想去大联盟的想法，经纪人
表示，“现在，他仍然是从中国租借
出去的曼联球员，他在中国仍有一
份合同在身，任何潜在的转会都肯
定会涉及到上海申花，必须得到申
花的同意。”

巴索戈抵沪，先安心隔离
上周五，原河南建业

外援巴索戈搭乘AF198

航班， 从法国巴黎飞抵

上海浦东国际机场。 在

入境之后， 他被拍到搭

乘专车前往指定地点 ，

开始为期14天的隔离。

伊去哪里，申花说了算
伊哈洛与申花还有合同没有完成， 他本应在1月底返回

上海，隔离结束后前往海口与球队进行第一阶段的冬训。 但

鉴于目前海外疫情情况依然严峻，加之伊哈洛本人对未来有

自己的想法，一时间，伊哈洛去哪儿成了外界关心的问题。
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去年在酒店内进行14天隔离观察
期间，队里就有人盘算过2020年一整
年在外漂泊的日子，“大概有260多
天，八个半月。”因此，球员们分外重视
这段来之不易的冬歇期。快乐的日子
总是短暂的，还有不到一周的时间，上
海绿地申花就将重新集结。此时，一些
队员忙着抓紧假期的尾巴，而有些人
已经开始忙碌起来。

回归家庭 老友重聚

大部分球员会选择抓紧时间与家
人团聚，“去年已经体验过离开家庭的
相思之苦了，今年还会继续赛会制，所
以要多陪陪家人。”尤其是对于刚刚有
孩子的奶爸们来说，他们担心长期分
离会让孩子难以与自己亲近，甚至是
怕自己。

以往放假，钱杰给会选择出国放
松身心，而由于海外的疫情仍然相当
严重，今年，钱杰给和家人在中国团
聚。这几天，他先是前往上海的深坑
酒店，随后又找了一处度假区享受难
得的假期。在这期间还闹出个乌龙，
因为他所住的酒店太有异域风情，让
不少球迷以为他不了解情况又出了
国，“实际上在国内待得好好的，14天
隔离期之后，大家都很懂现在的形
势。”和钱杰给一样，秦升选择与爱人
前往三亚度假，两人甜蜜的照片被传

至网上，引来诸多人的羡慕。
针对目前国内疫情复杂的防控形

势，申花俱乐部向所有队员和工作人
员提出了防疫要求。一是要求球员“切
记做好个人防护工作”，俱乐部要求球
队人员不得出入中高风险地区，以免
无法前往海口进行冬训。二是球队所
有人员在未经球队批准的情况下，原
则上不参加十人及以上的聚集性活
动，包括婚礼、年会、商业活动等。因此
队员的活动都是小范围举行。

2020赛季，彭欣力为申花出场25
次，其中20次首发，是申花绝对的“劳
模”，他在各项赛事中贡献5球5助攻，
得到了球迷们的广泛认可。冬歇期，彭
欣力回到老家四川与家人团聚，在今
年年初，他还特别抽空与恒大球员张
修维一同前往成都市足协。两人年少
时都是成都足协德瑞培训中心青训体
系培养出来的球员，彭欣力因为年长
几岁，是张修维的师兄，但两名球员很
早就离开成都，到外面打拼，而他们当
初的队友，有一部分就在成都市足协
工作。

年轻球员 提前收假

解除隔离当天，有不少球员是直
接被家人接走的，小将蒋圣龙就是其
中之一。因为生日是在酒店内度过的，
他和家人先是补过了一次生日，随后
返回了南京。不过即便是假期，蒋圣龙
的生活也没有离开足球，他的弟弟这

段时间在南京的小学内接受足球训
练，身为兄长的他常去球场看弟弟训
练，“我弟踢得不错，不过同场竞技，可
能要等很长时间了。”

周俊辰也在冬歇期去了学校，在
同济大学国际足球学院2021年迎新晚
会上，他与崇明基地的师兄颜骏凌等
人一同出席。2019年，周俊辰收到了同
济大学的录取通知书。如今与校友们
相聚一堂，周俊辰感到非常荣幸。

不过相比较申花的老大哥们，这
些申花小将的冬歇期早已结束。为备
战2022年杭州亚运会及U23男足亚洲
杯，U22国家队已经在1月11日开始集
训，申花队中蒋圣龙、温家宝、周俊辰
和刘若钒入选。此次带队的教练是扬
科维奇，几名队员曾经在他带领的队
伍中征战过不少比赛，因此没有陌生
感，“不管是第几次，披上国家队的战
袍还是充满荣誉感。”队员说道。此前
有消息称，U23亚洲杯可能会取消，这
批曾传出可能要征战中甲的队员会
何去何从，目前还不得而知。

比这四位球员更年轻的朱越，已
经先后前往两支球队进行备战训练
了。1月9日，朱越还在康桥基地，随上
海01全运队进行训练。1月15日，他又
前往东方绿舟，到U20国青队报到。与
他同时前往的还有朱启文、费尔南多、
金顺凯和宋润潼，不过，下个赛季他们
是专心备战全运会还是国青队，要看
足协和国青队教练组方面的讨论结
果。

假期倒计时 度假也有防疫要求


